



## 立派に巣立ちました

3月15日(月)に第39回卒業証書授与式を行いました。感染症対策のため、卒業生と保護者のみの参加で挙行いたしました。

保護者と対面形式の会場で、102名の卒業生はみんな堂々と卒業証書を受け取りました。マスク着用ながらも、お別れの言葉や歌に気持ちを込めて母校を巣立ちました。各々の進学先で笑顔で元気に活躍してくれることを願っています。



### 卒業式の式辞より（抜粋）

（前略…）令和2年度は、感染症対策で4月8日の始業式を終えてもなお臨時休業が続き、ようやく学校が始まったのは緑の葉が街中を彩る6月になってからでした。多くの制限が加わる1年間、我慢の1年間でした。

しかし、君たちは負けなかった。あきらめなかった。

感染症対策をしながら毎日の授業に臨み、9月からは交流活動や行事も工夫しながら創ってきました。10月には体育大会を君たちのアイデアを取り入れて中央オリンピックとして実施。応援のあり方も新しい発想で創り上げてくれました。修学旅行は福井県内に変更になりましたが、ふるさと福井県の良さを再発見する様々な体験を通して見事に目的を達成してくれました。委員会活動でも、教室での朝のあいさつ運動、昼の放送、クイズラリー、ジャンケン進化ゲームなど、下級生が安全に楽しく過ごせるための取組を進めてくれました。

新しいことを創り出すためには、考える力が必要です。これまでにないものを準備するエネルギーが必要です。君たちがその力を発揮し、そして、新しい学校生活の第一歩を歩き出してくれました。

真っ白な新雪、道のない雪の上に君たちが新しい足跡を刻んでくれたのです。その足跡は在校生がこれから歩いていく道しるべになることでしょう。

すばらしい伝統の第一歩をありがとう！（…後略）

## 25日から春休み(学年末・学年はじめ休業)



3月25日(木)～4月7日(水)はお休みとなります。規則正しい生活や計画的な学習で過ごしていただくようお願いします。また感染症対策は、油断なくこれまでどおりマスク・手洗い・うがいなどを続け、自分で健康管理ができるようにしてください。

【新年度初めの予定】4月8日(木) 通常どおり登校

① 新任式・始業式(TV放送を各教室で視聴します)

② 学級活動(新担任の先生のお話や連絡)

③ 学年ごとに9:25～9:35頃に下校する予定です

※ その後、新1年生の入学式があります(10:30開式予定)



## 教職員の退任・離任について

3月24日(水)に修了式に続き、離任式を行います。既に新聞等で発表があったとおり右の教職員が退任・離任しますのでお知らせします。

大変お世話になりました。ありがとうございました。



(個人情報につき省略)

## 学校だよりと学校ホームページ(お礼とご紹介)

今年度も学校だよりにお目通しいただきましてありがとうございました。1月の保護者アンケートの中に「おたよりの写真が見にくいのでカラーで発行してほしい」というご意見がありました。いつも紙面をていねいにご覧いただいていることに感謝申し上げます。

残念ながら学校にはカラー印刷の設備はありませんし、カラープリンターでは高コストになり予算がありません。この学校だよりについては、毎号ともホームページにアップしていますので、そちらでご覧いただければカラーで見いただけます。ただし、個人情報保護の手立てとして氏名などを一部削除したり、写真の解像度を落としたりしています。写真はあまり拡大すると荒くなりますが、紙面に比べれば鮮明です。

なお、ホームページの「中央小ニュース」のところにアップしていただくだけでなく、画面左の「コンテンツメニュー」の「学校だより」には1年分のデータを保存してありますので、どうぞご覧ください。

